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Reunião Ordinária - Ata 193 

Aos quinze dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, foi realizada a reunião ordinária do Conselho Municipal de 

Saúde de Lacerdópolis, nas dependências da Unidade Básica de Saúde, localizada na rua sete de setembro, número 

1600. Iniciou-se às dezenove horas e estavam presentes os seguintes membros, Neidler Vera Grimes Bernardi, 

Juliane Papini, Tatiane Papini, Elaine Di Domenico, Alex Jorge Trentini, Jonieli de Jesus, Felipe Ferrari, Marineia Storti 

Felipe Zenaro, Camila Ferrari, Evandro Debarba. E como convidados o Sr. Sergio Luiz Calegari prefeito municipal, 

Olides Rita Dall’Orsoletta vice-prefeita e Ticiana Moreira secretária de saúde. Jonieli presidente do conselho deu as 

boas vindas a todos e agradeceu a presença das autoridades, após passou a palavra para Juliane que realizou a 

leitura da Ata anterior, sendo aprovada por todos. Na sequência a presidente do conselho reforça o motivo pelo qual 

foi solicitada a presença do prefeito, da vice e da secretária de saúde. Questionados sobre a fila de espera para 

atendimentos com a fonoaudióloga e a possibilidade de aumentar a carga horaria da mesma, pois sua contratação é 

de dez horas semanais, Ticiana diz que essa fila de espera se deu pela falta desse profissional no ano de 2020 e  em 

conversa com a mesma, ficou acordado que se necessário ela poderá fazer algumas horas a mais e que também está 

avaliando individualmente cada paciente para priorizar os atendimentos mais urgentes. Enfatizando que nada 

impede que em um próximo concurso ou processo seletivo seja aumentada a carga horaria. Sobre a contratação da 

enfermeira a administração se compromete em contratar o mais rápido possível. Sobre o médico  dr. Fabricio foi 

questionado a respeito do seu registro ponto o qual demonstra que ele não esta cumprindo as quarenta horas 

semanais pelas quais foi contratado e se está ocorrendo o devido desconto do seu pagamento. Quanto à forma 

ríspida que atende os pacientes e que muitas vezes acaba faltando com educação, à secretária fala que já teve 

algumas conversas com ele, solicitando mudança de postura de seus atendimentos, a vice-prefeita comenta que em 

virtude desse comportamento já ocorreram algumas advertências verbais. Ficando acordado com a administração 

que será cobrado cumprimento de horário e caso não ocorra haverá desconto das horas faltantes e como medico do 

ESF tem por obrigação realizar visitas domiciliares. Também solicitado que a Monica cumpra seu horário, não exerça 

a função de Doula em horário de expediente, Ticiana relata que já conversou com a mesma, que não irá mais 

ausentar de sua função. Da mesma forma informamos que percebemos que o contador Osvaldir está 

sobrecarregado, vemos a necessidade da contratação de um contador específico para a Saúde ou de estagiários para 

auxilia-lo. Prefeito Sergio expõe que já foi tentado contratar uma pessoa para auxiliá-lo, mas foi sem sucesso.  

Ticiana expõe que será necessário aumentar os repasses há UPA 24 horas para manter o sue funcionamento, devido 

o aumento do fluxo de atendimento. Sendo informado quer neste ano temos que realizar a Conferência de Saúde 

que será desenvolvido o Plano Municipal de Saúde, Gestão 2022 a 2025, a data será marcada posteriormente.   Nada 

mais havendo a tratar segue em anexo desta ata a lista de presença assinada por mim e demais membros do 

conselho. 
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